

Más de sesenta sacerdotes profundizan sobre “los jóvenes y la vocación” en Tordesillas

El Aula Sacerdotal Esgueva de Valladolid, organizó el 17 de octubre la 25 Jornada Sacerdotal con el lema “Descubrir el proyecto de Dios en la propia vida”. Los actos se celebraron en el centro cultural “El Rincón” de Tordesillas. Contaron con la presencia del teólogo Nicolás Álvarez de las

Asturias y el psiquiatra Carlos Chiclana.

23/10/2017

Al evento asistieron más de sesenta sacerdotes de Castilla y León. El catedrático de la Universidad de San Dámaso, Nicolás Álvarez de las Asturias, desarrolló unos “Apuntes teológico-pastorales sobre cómo proponer, discernir y acompañar las vocaciones sacerdotales”.

Por su parte, el psiquiatra Carlos Chiclana, disertó sobre la “Integración de la sexualidad en el proyecto de la vida sacerdotal”. Tras el almuerzo, los asistentes disfrutaron de un animado y enriquecedor coloquio.

El contenido de las conferencias se enmarca dentro del tema elegido

para el próximo Sínodo de los Obispos que se celebrará en Roma en octubre de 2018: Los jóvenes, la fe y el discernimiento vocacional.

- Noticia y vídeo en la página web de la Archidiócesis de Valladolid.
- Apuntes teológico-pastorales sobre cómo proponer, discernir y acompañar las vocaciones sacerdotales (Descarga en formato PDF)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/proponer-discernir-acompanar-vocaciones-sacerdotales-nicolas-alvarez-asturias-aula-sacerdotal-esgueva/> (01/02/2026)